



EDISI 11 – 23 SEPTEMBER 2020

CSR

Indika Foundation Dukung Perkembangan Aparatur Sipil Negara

Setiap elemen bangsa harus terus didukung untuk mencapai potensi terbaiknya, tak terkecuali para Aparatur Sipil Negara (ASN). Inilah sumbangsih Indika Foundation bagi perkembangan ASN yang lebih baik di masa mendatang.

Kinerja dan citra ASN sering menjadi sorotan. Karenanya, diperlukan berbagai upaya dan inisiatif dari berbagai pihak untuk mengubah pandangan itu, tanpa mengenal usia. Indika Foundation yang berfokus membangun karakter bangsa dan merawat semangat toleransi bersinergi dengan organisasi AbdiMuda untuk membangun pemuda-pemudi yang nantinya akan menjadi tonggak penting di pemerintahan. AbdiMuda adalah *platform non-profit*, yang berangkat dari keyakinan bahwa generasi muda yang tergabung menjadi Abdi Negara telah memasuki sebuah era baru dengan peluang dan tantangan yang semakin dinamis.

AbdiMuda adalah salah satu penerima manfaat (*grantee*) dari Indika Foundation pada tahun 2020 ini. Kolaborasi antar dua entitas ini melahirkan program Akademi Relawan AbdiMuda. Tujuan dari program ini adalah membentuk 70 ASN muda terpilih dari seluruh Indonesia agar memiliki kompetensi, karakter, dan kepekaan sosial dalam pekerjaan dan aktivitas kerelawanan – sehingga siap menjadi relawan dan perwakilan AbdiMuda di tingkat provinsi.

Pada tahap awal, terdapat proses *open recruitment* calon relawan AbdiMuda serta proses seleksi melalui *essay* dan *interview*, yang telah berlangsung pada Juli hingga Agustus lalu. Dari proses ini, telah terpilih 70 ASN yang berasal dari 19 provinsi. Seluruh calon relawan yang lolos seleksi kemudian menjalani fase edukasi yang berisikan pelatihan secara daring untuk meningkatkan *hard skills* maupun *soft skills* para relawan dalam melakukan tugasnya sebagai ASN dan relawan AbdiMuda di daerah.

Dalam proses edukasi ini, AbdiMuda berkolaborasi dengan beberapa mitra, baik komunitas maupun individu yang kompeten di bidangnya terkait dengan penyusunan kurikulum pelatihan, serta menentukan narasumber yang dianggap layak dan kredibel untuk menjadi pemateri. Selama September ini misalnya, beberapa pemateri handal telah hadir di kelas online Relawan AbdiMuda. Salah satunya adalah Andhyta Utami selaku *founder* dari Think Policy Indonesia, sebuah komunitas profesional muda di bidang kebijakan publik, yang menjadi pemateri bertema *Ethics and Critical Thinking*.

Indika Foundation juga turut memberikan beberapa *workshop* kepada AbdiMuda dan seluruh *grantee* lainnya seperti *strategic planning*, *creating budget plan*, dan *monitoring & evaluation*. Selain itu, Indika Foundation juga turut mengamplifikasi program-program mereka dengan mensosialisasikan informasi terkait pada kanal-kanal media sosial Indika Foundation, serta mendorong mereka untuk berkolaborasi dengan *grantee* lainnya untuk dampak yang lebih besar.

Usai mendapat pengetahuan dari berbagai kelas yang digelar, pada November dan Desember mendatang, program ini akan memasuki tahap implementasi. Semoga seluruh relawan dapat melewati seluruh tahapan dengan baik, dan mampu menjadi ASN yang kompeten, berkarakter, dan memiliki kepekaan sosial yang tinggi.